



Medienmitteilung

Safenwil, 15. April 2016

Suzuki verkauft weltweit 5-millionstes Swift-Modell

Der japanische Allrad- und Kompaktwagenspezialist Suzuki kann sich dieser Tage über einen ganz besonderen Meilenstein freuen: Anfang April 2016 ist das erfolgreiche Volumenmodell Suzuki Swift seit seiner Neueinführung als strategisches Weltmodell im Jahr 2004 weltweit zum 5-millionsten Mal verkauft worden.

Elf Jahre und vier Monate nach seinem Verkaufsstart gehört der Swift in seiner aktuellen, vierten Generation noch immer zu den weltweit wichtigsten und absatzstärksten Modellen des japanischen Herstellers.

Europa mit zweitgrösstem Absatzanteil

Mit 17 Prozent Absatzanteil macht Europa den zweitgrössten Anteil an den weltweiten Swift-Verkäufen aus, noch grösser ist nur der indische Markt: 54 Prozent der fünf Millionen verkauften Modelle sind hier abgesetzt worden. Insgesamt macht der Swift damit 30 Prozent der Gesamtjahresabsätze von Suzuki in Indien aus, was ihn zum mit Abstand wichtigsten Suzuki Modell auf dem dortigen Markt macht. In der Schweiz wurden im vergangenen Jahr 3'108 Swift zugelassen. Damit ist der Swift mit einem Anteil von 37,21 Prozent das meistverkaufte Suzuki-Modell auf dem Schweizer Markt.



In der Schweiz sehr beliebt: Der Suzuki Swift Sergio Cellano®

Produktionsstätten in sieben Ländern

Dass der Swift ein strategisches Weltmodell im wahrsten Sinne des Wortes ist, zeigt auch sein weltweites Produktionsvolumen: Um die hohe Nachfrage zu bedienen, existieren momentan Produktionsstätten in sieben Ländern, unter anderem Japan, Ungarn, China, Pakistan und Indien. Für den Schweizer Markt werden sämtliche Swift im ungarischen Werk in Esztergom gefertigt.

Alle aktuellen News sowie Bilder rund um Suzuki finden Sie immer unter www.suzuki-media.ch

Ihre Ansprechpartner sind:

Jürg Naef
Leiter Marketing & PR, Vizedirektor
062 / 788 87 65
jurg.naef@suzukiautomobile.ch

Peter Walthert
PR & Marketing Coordinator
062 / 788 87 62
peter.walthert@suzukiautomobile.ch

Über Suzuki

Die Suzuki Motor Corporation mit Sitz im japanischen Hamamatsu ist der international führende Anbieter von Kompaktfahrzeugen und hat im Geschäftsjahr 2014/2015 weltweit 3,04 Millionen Fahrzeuge produziert. Der Konzern, für den weltweit 51'503 Mitarbeitende tätig sind, vertreibt seine Produkte in 196 Ländern und Regionen und ist weltweit der zehntgrößte Automobilhersteller.

Im Geschäftsjahr 2014/15 lag der Umsatz bei 3,01 Billionen Yen (26,55 Milliarden CHF). Mit einem Betriebsergebnis von rund 190 Milliarden Yen (1,67 Milliarden CHF) konnte die Suzuki Motor Corporation ihren Gewinn um 5,9 Prozent gegenüber dem Vorjahr steigern. Die weltweiten Verkäufe umfassten im Geschäftsjahr 2014/15 2,87 Millionen Autos. Suzuki unterhält 35 Hauptproduktionsstätten in 24 Ländern und Regionen.

Die Suzuki Automobile Schweiz AG, welche seit 2004 zur Emil Frey Gruppe gehört, steuert von Safenwil aus die Geschäftsbereiche Automobile und Marine. Suzuki feiert 2016 das 35-jährige Bestehen in der Schweiz. Insgesamt konnte Suzuki seit 1981 über 152'000 Fahrzeuge absetzen. Aktuell beschäftigt die Suzuki Automobile Schweiz AG 36 Mitarbeitende und verfügt über ein dichtes und qualitativ hochstehendes Netz von über 220 Fachhändlern. Im Jahr 2015 wurden 8'351 Fahrzeuge zugelassen.